
C'est une grande réussite pour la première Basta-rando : pas moins de 130 

participants! Ils ont pu découvrir, sous un soleil radieux, les différents 
parcours proposés par Basta sur le "tracé préférentiel" du projet de 4 voies 

Ancenis-Savenay, agrémentés des activités suivantes : sentier botanique, 
visite d'écluse, découverte d'une exploitation agricole, ainsi que la visite 

d'un four à pain en fonctionnement! 
A l'arrivée, autour du verre de l'amitié, ils ont pu admirer l'exposition 

photo de Jérôme Blin, et s'informer auprès des membres des différentes 
associations présentes : Basta, bien sûr, mais aussi l'ACIPA, l'ADECA, l'AJAH 

(association des jeunes agriculteurs d'Héric) et l'ADR 164 (association de 
défense des riverains de la RD 164). 
Le pique-nique autour des étangs du Pont-Neuf (remercions au passage 

l'association des Etangs pour leur soutien logistique!) a permis de déguster 
le pain et les oeufs au lait, cuits au four. 

Nous espérons que cette opération aura permis de sensibiliser le grand public 
à la préservation du patrimoine naturel et rural de notre région, menacé par 

le projet coûteux, inutile et nuisible de "liaison structurante" porté par le 
Conseil Général. Nous enregistrons d'ailleurs avec plaisir les très bons 

scores des listes écologistes  aux dernières élections (en première position 
avec plus de 26% à Blain, par exemple). 
Souhaitons enfin que la prochaine édition de la Basta-rando attire encore plus 

de monde! 

 


